

PUSPEN

Kodam V/Brawijaya Periksa Kendaraan Dinas Kodim 0830/Surabaya Utara

Achmad Sarjono - JATIM.PUSPEN.ID

Mar 11, 2023 - 08:36



SURABAYA - Bertempat di halaman Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Kelurahan Morokrembangan Kecamatan Krembangan dilakukan pemeriksaan Kendaraan dinas jenis Honda CRF 150 cc dukungan dari Kementerian Pertahanan RI yang dilakukan oleh Kodam V/Brawijaya, Jum'at (10/03/2023)

Kendaraan Dinas Honda CRF yang diterima Kodim 0830/Surabaya Utara sebanyak 20 unit adalah dukungan yang diberikan oleh Kementerian Pertahanan RI yang diperuntukkan khusus bagi anggota Babinsa yang berdinasi di wilayah untuk memudahkan operasional mereka dalam berdinasi. Karena ini merupakan kendaraan dinas maka perlu diadakan pemeriksaan administrasi kendaraan serta pengecekan fisik kendaraan tersebut.

Pemeriksaan kendaraan dinas ini dipimpin langsung oleh Pabanda Pam Sinteldam V/Brawijaya, Mayor Chk Siswo, "Kegiatan ini dilaksanakan agar supaya data dari kendaraan dinas tersebut segera terdaftar dan nomor registrasinya dapat segera terbit sehingga kendaraan tersebut bisa dioperasionalkan dalam menunjang tugas operasional Babinsa", tegasnya.

Dalam kesempatan ini Kepala Staf Kodim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Budi Handoko, S.Sos. menerima dengan antusias personel yang melaksanakan pemeriksaan kendaraan dinas tersebut, karena kegiatan ini sangat ditunggu bagi Kodim 0830/Surabaya Utara terutamanya oleh para babinsa sehingga kendaraan dinas tersebut tidak akan lama lagi bisa beroperasi di lapangan, tuturnya.

Mengingat tugas Babinsa sebagai ujung tombak Satuan TNI AD yang selalu bersama-sama masyarakat, menjaga, melayani dan mengatasi kesulitan warga di wilayah binaan serta kehadirannya dapat menjadikan solusi bagi masyarakat. Sehingga harapannya dengan segera beroperasinya kendaraan dinas tersebut maka akan sangat membantu dalam tugas kewilayahan, imbuhnya.

Diharapkan dengan segera beroperasinya kendaraan dinas tersebut, tugas Babinsa terutama di wilayah Kodim 0830/Surabaya Utara dapat dilaksanakan dengan baik, sekaligus untuk menambah nilai juang atau semangat para Babinsa dalam melayani masyarakat di wilayah, pungkas Kasdim.



Turut hadir dalam kegiatan pemeriksaan, Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., Pabanda Pam Sinteldam V/Brawijaya Mayor Chk Siswo beserta anggota, Pabanda Alpal Slogdam V/Brawijaya Mayor Chb Eka Bagus P, Pasiran Paldam V/Brawijaya Mayor Cpl Sundoko, Pasintel Dim 0830/Surabaya Utara Kapten Inf Iwandono, S.H.,M.H. beserta anggota dan Batilog Dim 0830/Surabaya Utara Pelda Hadi Purnomo beserta anggota. (*)